
 

 
 
 
 
 
 

 2024年が始まりました。今年は辰年です。正式には甲辰（きのえたつ）といいます。十二支の

中でも唯一、実在しない、伝説上の生き物である辰＝龍。天と地を自由に行き交い、その鳴き声

で嵐や雷を呼ぶ。自然をも操る龍は、神聖でダイナミックなイメージです。そのイメージ通り、

辰年には政治的に大きな動きがあったり、国家プロジェクトが始動したりするともいわれていま

す。今年はどんな年になるでしょうか。世界の主な動きをあげてみましょう。 

 ３月 アメリカ大統領予備選挙、ロシア大統領選挙 

 ４月 2024年問題（運輸・建設・医療の年間時間外労働時間が規制）がおこる？ 

 ６月 東京ディズニーシーに新テーマポート「ファンタジースプリングス」が開業予定 

 ７月 新紙幣発行 

 ８月 パリオリンピック、パラリンピック開催 

 ９月 岸田文雄首相の総裁任期が終了（それまでに総選挙？） 

 11月 アメリカ大統領選挙 11月 1日  ハローキティ誕生 50周年 

 その他日時は未定ですが、ＵＳＪに「ドンキーコング」をテーマにした新エリアが開業予定で

す。佐渡市関係では、佐渡金山世界遺産登録の審査があります。今度こそ吉報を待ちましょう。 

「甲辰」の「甲」は十干の最初、「命の始まり、ものごとの始まり」を意味します。たっぷりと養

分を蓄えた、固い種子が芽吹くとき。ここから、甲辰は「これまでのコツコツと蓄えられた学び

が芽を出し、活力に満ちた草木のようにすっくと伸びて、努力が花を咲かせる」というような意

味をもちます。2024年はこれまで誠実に積み上げてきたものが、実を結ぶ年になりそうです。今

まで頑張ってきた自分を信じて、この「甲辰」の一年をよい年にしましょう。

 

     昨年 12月 18日に令和６年度生徒会役員選挙が行われ、６年度の生徒会 

     役員が決まりました。新役員の皆さんに思いを語ってもらいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育目標 「 豊かな心で たくましく 自分の人生を切り拓く 生徒 」 

重点目標 「 豊かな心 確かな学力 健やかな身体 」 
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     令和６年度 生徒会長 Sさん 

 新しく生徒会長になりました、S です。僕は、畑野中学校の生徒が楽しく、そして明るく学校

生活を送れるような学校にしたいです。そのため、新しい生徒会の仲間たちとコミュニケーショ

ンをとって話しやすい環境を作り、いろいろな案を出し合って、畑野中学校をより良い学校にし

ていきたいです。これから会長として、全校が盛り上がるよう精一杯頑張ります。ご協力をお願

いします。また、責任者をはじめ、僕を支えてくださった方への感謝の気持ちを忘れず今年の活

動も頑張ります。 
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入賞おめでとうございます！ 
【歯・口の健康の関する図画・ポスターコンクール】  
 ○ ポスターの部 銅賞（新潟県）優秀賞（佐渡市） 

                ３年 Hさん 

 

 

 

 

 

令和６年度生徒会副会長 Sさん 

 新生徒会副会長になりました、Sです。僕は、 

一人ひとりが主役になれる畑野中にしたいです。そのた 

めに学習のしやすいスペースや、生徒が作った作品を展 

示できるコーナーなどを取り入れます。また、あいさつ 

も活発にしていきたいので、皆があいさつをしやすい環境を畑野中に作っていきたいです。 

 畑野中の皆さんへ。僕たち生徒会を中心に、みんなで良い学校を作っていきましょう！僕の

長所は責任感があるところです。責任感を持ち、この畑野中をよりよい学校にするためにがん

ばります。 

令和６年度生徒会副会長 Hさん  

 新生徒会副会長になりました、H です。僕は畑野中学校をより明るい学校にしたいと思いま

す。そのために、生徒朝会などでの生徒会企画を工夫していきたいと考えています。縦割り班

でゲームをする等、学年間での親睦を深める機会を増やしたり、実行してほしい企画をアンケ

ートでとり、皆さんのアイデアを取り入れた企画を実行したりしていきます。  

 この目標を叶えるために、生徒会の仲間と協力し、一つ一つの活動に一生懸命力を注いでい

きます。活動の中で皆さんの力を借りる場面があるかもしれません。そのときはご協力お願い

します。 

令和６年度応援団長 Hさん 

 新応援団長になりました、Hです。僕が、応援団長になってやって 

みたいことは、２つあります。１つ目は、激励会の応援の強化です。応援の 

順番をわかっていない人や、応援歌を覚えていない人がいると、どうしても一体感のない応援

になっています。公約でも述べたように、一体感のある応援をつくり、激励会の応援を強化し

たいと思います。そして、選手のモチベーションをあげ、大会などでの良い結果につなげたい

と思います。２つ目は、体育祭の応援を、少しでも覚えやすいようなダンスにしたいと思いま

す。今年の体育祭でのダンスは覚える期間が短く、応援団以外の人が完全に覚えられていなか

ったので、少しでもみんなが覚えやすいようなダンスにしたいと思いました。  

 今あげた２つのやりたいことを実現できるように頑張るので応援よろしくお願いします。 


